

Liederkranz Weiler feiert 125-jähriges Jubiläum mit großer Musicalshow

Der Vorverkauf hat begonnen! Karten gibt es beim i-Punkt.

Die diesjährige Hauptversammlung stand im Zeichen des 125-jährigen Bestehens des Vereins. Vorsitzender Christoph Böhmler konnte fast vollzählig alle aktiven Sängerinnen und Sänger sowie Bernhard Feifel, Ortsvorsteher und Markus Aubele, Vorsitzender des MV Weiler i.d.B. begrüßen. Nach Gedenken an die Verstorbenen des Liederkranzes führte Böhmler die Ehrungen durch. Bei den passiven Mitgliedern wurde Josef Albert für 50 Jahre und Anton Krieg für stolze 70 Jahre geehrt. Bei den aktiven Mitgliedern für 10 Jahre Sylvia und Herbert Jäschke sowie Andreas May. Für 15 Jahre wurde Christoph Böhmler geehrt.



Der Rückblick von Schriftführerin Toni Schleicher fiel sehr kurz aus, da coronabedingt kaum Proben und keine Auftritte stattfanden. Per Videokonferenzen wurde jedoch regelmäßig Kontakt gehalten, sei es das Jubiläumsjahr vorzubereiten oder einfach sich „digital“ zu treffen. Die Vorbereitungen für das Musickonzert laufen bereits auf Hochtouren. Vor allem Grete Thomas, unentbehrlich und zuständig für die Kostüme, ist sie dabei, für alle Szenen die passenden Outfits zu kreieren.

Kathrin Bechstein machte einen musikalischen Ausblick für das Jubiläumsjahr. Dabei wird mit dem coronabedingten auf den 03.10.2022 verschobenen Konzert der musikalische Höhepunkt präsentiert. Unter ihrer musikalischen Gesamtleitung führt

der Liederkranz in Kooperation mit dem Ensemble Stimmkultur „Alles Musical“ im Stadtgarten auf. Eine musikalische Reise durch verschiedene Musicals wie „Die Schöne und das Biest“, „Glöckner von Notre Dame“ und „Elisabeth“ wird Dank szenischer und weiterer Showeffekte, die sich Kathrin Bechstein überlegt hat, sicher ein unvergesslicher Musicalabend für das Publikum werden. Als Abrundung des Jubiläumsjahres wird der Liederkranz den Neujahrsempfang 2023 unter Bechsteins Leitung mitgestalten.

Horst Linke konnte von einer soliden finanziellen Situation berichten. Entgegen dem Trend von vielen Chören, schaffte es der Liederkranz im vergangenen Jahr sowohl passive, als auch eine aktive Sängerin neu zu gewinnen. Die Kassenprüferin Sabine Stütz und Diana Schock dankten Horst Linke für seine einwandfreie und perfekte Kassenführung und beantragte Entlastung.

Bernhard Feifel gratulierte im Anschluss zum Jubiläum und war begeistert, dass der Chor die Coronazeit gut überstanden hat. Er freue sich auf viele weitere kulturelle Aktivitäten, die Weiler über die Grenzen hinaus bekannt macht. Im Anschluss führte er die Entlastung des Vorstandes durch. Christoph Böhmler bedankte sich bei dieser Gelegenheit für die hervorragende Zusammenarbeit und Unterstützung des Chors.

Bevor die Wahlen durchgeführt wurden, bedankten sich alle Vereinsmitglieder bei Herbert Jäschke, der nach einigen Jahren sein Amt als Wirtschaftsführer vorübergehend ruhen lassen will. Mit einem Präsent und lang anhaltendem Applaus wurde „Hebbe“ aus seinem Amt verabschiedet, das er immer mit großem Engagement und Leidenschaft begleitet hat. Bis zur nächsten HV bleibt jedoch das Amt des Wirtschaftsführers unbesetzt.

Bei den anschließenden Wahlen wurde Konni Mangold als stellvertretende Vorsitzende und Horst Linke als Kassier in ihren Ämtern bestätigt.

Zum Schluss bedankte sich Böhmler noch bei seiner engagierten Stellvertreterin Konni Mangold, bei allen Ausschussmitgliedern, den Chormitgliedern und der musikalischen Leiterin Kathrin Bechstein für die tolle Gemeinschaft. Nur deshalb ist es möglich, anspruchsvolle und aufwendige Projekte durchführen zu können.